

DELIK HUKUM

Taklim Pekan Majelis Taklim Qonita Bersama Warga Binaan Pemasyarakatan Rutan Kelas II Balikpapan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID

Oct 25, 2023 - 17:02



Balikpapan - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Balikpapan (Rutan Balikpapan) Kanwil Kemenkumham Kalimantan Timur terus berupaya memberikan pembinaan kerohanian berupa majelis taklim rutin kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Rabu (25/10/2023).

Kegiatan berlangsung di Aula Blok Wanita Rutan Balikpapan. Seluruh WBP mengikuti kegiatan majelis taklim dengan penuh antusias.

Kegiatan Dibuka dengan Pembacaan Ayat Suci Al - Quran Oleh Ibu Endah dan dilanjutkan dengan Sambutan Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim Menyampaikan Terima Kasih Kepada Ustadz Agus Khoirul Huda. LC Dan Majelis Taklim Qonita yang telah hadir Ke Rutan Balikpapan dalam kegiatan Taklim Pekaan bersama Warga Binaan dan Terima kasih juga kepada warga binaan yang telah hadir pada Acara Taklim Pada hari ini.

Kepala Rutan Balikpapan juga menyampaikan kepada para WBP yang sedang menjalani masa pidana, mengajak mereka untuk bersyukur kepada Allah SWT, introspeksi diri, dan memperbaiki amalan dan ibadah. Beliau menghimbau mereka untuk menggunakan waktu di Rutan dengan baik, agar saat mereka keluar, mereka dapat memberikan contoh yang baik

"Disini, gunakan waktu kalian selama di Rutan untuk beramal sebanyak mungkin dan saat Kalian keluar, kalian bisa menjadi berbeda dan membawa perubahan. Bahkan, jika perlu, ajak dan berikan contoh yang baik kepada masyarakat." Ucap Kepala Rutan Balikpapan

Acara dilanjutkan dengan Ceramah Dari Ustadz Agus Khoirul Huda. LC dengan tema "Kami Masih Mengetuk Pintu Tobat mu Ya Allah."

Beliau membuka ceramahnya," Bahagia itu pada hakikatnya bukan terletak pada dompet, tapi disini dikantong, " Ucap Ustad Agus

Menurut beliau, Rasulullah telah berkata, manusia yang kaya bukanlah hartanya, tapi yang kaya hatinya. Bahwa nikmat itu terletak kepada kebahagiaan kita sendiri, contoh hari inilah kebahagiaan Warga Binaan Rutan Balikpapan Bisa berkumpul bersama mengikuti Kegiatan Majelis Taklim.

Di akhir ceramahnya ustad Agus menekankan Ubudiyah berarti bakti kepada Allah SWT untuk menyatakan bakti kepada Allah seperti salat, berdoa, berbuat baik, dan sebagainya. Ubudiyah adalah segala ketaatan yang dikerjakan seseorang hamba untuk mencapai keridhaan Allah dan mengharap pahala-Nya.